



MEDICAMENTOS

LUDICUBOS: UN PASO MÁS POR LA DESMEDICALIZACIÓN DE LA VIDA COTIDIANA

Se entregaron los Ludicubos que estarán disponibles en las salas de espera de nuestros Centros de Salud.



Como parte de las actividades de la campaña de desmedicalización de la vida cotidiana que se lleva a delante desde la Secretaría de Salud, el pasado viernes 12 se realizó en Suteba Central un encuentro con los Responsables Gremiales y representantes de los Equipos de Salud para la entrega de los Ludicubos.

¿Qué son los Ludicubos y dónde van a estar?

Se trata de cubos que invitan a jugar en cada una de sus caras. Estarán esperando a quienes se acerquen a nuestros Centros de Salud y ocuparán un lugar reconocible en las salas de espera, un “Rincón de Juego” al que serán bienvenidas personas de todas las edades. También estos ludicubos pueden “viajar” llevando consigo las propuestas de juego a otros espacios donde participe el Sindicato y el Equipo de salud, compartiendo con otros esta propuesta.

¿A quiénes está dirigido?

Es muy importante tener en cuenta que esta no es una propuesta pensada para niños solamente, sino para todas las edades.

Entendemos que, así como la medicalización es un fenómeno de la vida actual que involucra a todas las personas en cualquier momento de su vida (y aún antes de su nacimiento), la posibilidad de reflexionar, expresarnos y poner en juego diferentes capacidades y puntos de vista está disponible en todos nosotros.

Cuando jugamos entramos a un espacio donde las condiciones de encuentro con los otros se consensúan (las reglas) pero lo que cada uno despliega al jugar, en su contenido, su forma y las emociones que convoca el juego son de una singularidad única, que todos hemos sentido alguna vez.

La propuesta es la de poder adentrarnos en esa dimensión cuando parecía que estábamos listos para ser pacientes, antes de la consulta o después de ella, y ser por lo contrario sujetos activos, críticos y cuestionadores, que podemos sentir, pensar y expresarnos para ser los mejores jugadores por nuestra salud, la de nuestra familia y la de nuestra comunidad.

¿Quiénes son responsables de estos Ludicubos?

Los Equipos de Salud del Suteba se capacitaron para trabajar con este recurso en encuentros especialmente organizados con la Asociación Civil Prisma Lúdico, con quienes se construyeron los juegos.

Próximamente podrán conocer los rincones de juego en cada Centro de Salud.